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Diversificar a carteira de investimen-
tos é algo fundamental para todos os 
tipos de investidores, pois diminui as 
perdas e aumenta os ganhos. Entenda, a 
seguir, como o dólar funciona, quais são 
seus riscos e se vale investir.

Como investir em dólar? 
Investir em dólar nem sempre é a me-

lhor opção por sua valorização ser gran-
de, ainda mais se comparado ao real. 
Quando a moeda americana está com 
grande circulação, o seu investimento 
se torna mais rentável. Veja algumas op-
ções para aplicar o seu dinheiro.

Compra em espécie
Para realizar este método de investimento, 

é necessário que o investidor esteja sempre 
de olho no valor de mercado da moeda, para 
que consiga comprar por um valor abaixo e 
depois vender por um preço mais elevado. 

Como é um tipo de investimento mais 
demorado, é recomendado que, no mo-
mento da compra, seja adquirida uma boa 
quantia em dólar. Com a sua valorização, o 
retorno financeiro será ainda maior.

Os fundos cambiais são investimentos 
focados em dólar. Eles funcionam através 
da compra de cotas. Para investir em fun-
dos cambiais, é necessário verificar se exis-
te essa opção na plataforma de investimen-
to que você utiliza. 

Contratos futuros
Neste método de investimento, não 

acontece a compra do dólar de fato, mas 
a negociação de contratos futuros. Ba-
sicamente, trata-se de uma aquisição 
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planejada em prazo determinado. 
Assim, é possível ganhar dinheiro 
com a queda ou alta da moeda, de-
pendendo do seu contrato. 

Quais são os riscos de investir 
em dólar?

Como em qualquer outro investi-
mento, este também possui riscos que 
precisam ser levados em conta. Por se 
tratar de uma moeda de outro país, 
antes de investir no dólar é necessário 

um estudo sobre a situação econômi-
ca internacional. Em caso de crises 
nos Estados Unidos, a sua desvalori-
zação pode ser desenfreada. 

Vale a pena investir em dólar?
Investir em dólar só vale a pena 

quando ele se encontra com um va-
lor baixo e demonstra um potencial 
de crescimento, já que é uma renda 
variável e não há garantia de alto re-
torno financeiro.

Quando o seu valor de mercado 
está alto, não é recomendado que se 
invista nesta moeda, pois, para re-
cuperar o valor desembolsado, será 
necessário que ele cresça ainda mais 
por aqui, levando a uma maior des-
valorização do real.

Investir  em dólar vale a pena?
Confira como dólar 
americano funciona 
e opções para 
aplicar o dinheiro!

Investir em dólar nem sempre é a melhor opção por sua valorização Investir em dólar nem sempre é a melhor opção por sua valorização 
ser grande, ainda mais se comparado ao realser grande, ainda mais se comparado ao real



A partir desta terça-feira (21), 
todas as pessoas com 40 anos 
ou mais já estão liberados para 
tomar a segunda dose de refor-
ço contra a Covid-19. O anúncio 
foi feito pelo prefeito Eduardo 
Paes na manhã desta sexta-feira 
pelas redes sociais.

O intervalo deve ser de pelo me-
nos quatro meses da última dose. 
Quem estiver com sintomas gripais 
não deve receber o imunizante, mas 
sim procurar uma clínica da família 
ou centro municipal de saúde para 
realizar um teste de Covid-19. Para 
ser vacinado, basta apresentar do-
cumento de identidade com CPF e 
comprovante de vacinação.

Todos os locais de vacinação 
podem ser consultados pelo link 
coronavirus.rio/vacina.
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PETROBRAS ANUNCIA 
NOVO AUMENTO NO PREÇO
de 5,18% na gasolina e de 14,25% no diesel

Metralhado em BMW 
blindada atingida por 
mais de 80 tiros de fuzil 
foi morto com disparos 
na cabeça, peito e braços

Após uma reunião do Conselho 
de Administração convocada em 
meio a um feriadão prolongado, a 
Petrobras anunciou nesta quinta-
-feira novo reajuste nos preços dos 
combustíveis. A partir de amanhã, 
a gasolina vai subir nas refinarias 
de R$ 3,86 para R$ 4,06 por litro, 
um aumento de 5,18%. Com o die-
sel, o preço por litro terá alta de R$ 
4,91 para R$ 5,61, o que equivale a 
a um reajuste 14,25%.

A última vez que a gasolina foi re-
ajustada nas refinarias foi no dia 11 de 
março, quando subiu 18,7%, passan-
do de R$ 3,25 para R$ 3,86. Ou seja, é 
a primeira alta em 98 dias. É ainda o 
terceiro reajuste do ano.

Já no diesel, a estatal havia anun-
ciado alta de 8,8% no último dia 10 
de maio. Na ocasião, os preços nas 
refinarias subiram de R$ 4,51 para R$ 
4,91. É o primeiro avanço em 38 dias 
e o quinto aumento desde janeiro.

Segundo a Abicom, que reúne as 
importadoras, a defasagem tanto na 
gasolina e no diesel vem pressionan-
do tanto a estatal quanto as empre-

Metralhado por tiros de fuzil quando dirigia um au-
tomóvel BMW X 6, blindado, em Nova Iguaçu, na Bai-
xada Fluminense, Tiago Barbosa, de 36 anos, foi atin-
gido por disparos principalmente na cabeça, no peito e 
nos braços. A constatação foi feita por médicos legistas 
durante um exame realizado no corpo do motorista , 
nesta quinta-feira, no Instituto Médico-Legal, também 
localizado no mesmo município. Durante a perícia, 
pelo menos três fragmentos de projéteis teriam sido 
encontrados no cadáver da vítima e recolhidos pelos 
peritos. Um laudo apontando a trajetória dos tiros no 
corpo deverá ser enviado nos próximos dias para a De-
legacia de Homicídios da Baixada Fluminense(DHBF).

A unidade policial é a responsável pela apuração do 
crime, que é investigado pela polícia como execução. O 
carro de luxo, que tem valor de mercado estimado em 
mais de R$ 800 mil, foi levado para o pátio da DHBF, 
onde deverá passar por uma perícia complementar. Há 
no veículo pelo menos 83 perfurações produzidas por 
fuzil. A maior parte delas agrupadas entre o vidro late-
ral esquerdo do automóvel e a maçaneta do motorista 
( há neste trecho da lataria pelo menos 50 marcas de 
disparos ). Isso indicaria que os tiros teriam sido dispa-
rados de uma distância curta ou média.

Cerca de 300 metros depois, já na altura da Rua 
professor Joaquim Cardoso de Matos, próximo a 
um semáforo, os assassinos alcançaram o BMW e 
fizeram os disparos. O corpo de Tiago Barbosa foi 
sepultado, nesta quinta-feira, no Cemitério Jar-
dim de Mesquita, no bairro de Edson Passos, em 
Mesquita. Equipes da DHBF vão tentar recolher 
imagens de câmeras de segurança que possam ter 
flagrado a execução. De acordo com a Polícia Civil, 
o caso é investigado em sigilo. A DHBF tenta levan-
tar ainda a possível motivação da execução.

sas privadas, já que o patamar 
considerado elevado há pelo 
menos um mês.

Na segunda-feira, dia 13, a defa-
sagem na gasolina atingiu 17% (ou 
R$ 0,82 por litro). No diesel, a di-
ferença entre os preços vendidos 
no exterior e os cobrados no Brasil 
está em 16% (R$ 0,92 por litro).

Há uma semana, o merca-
do já dava como certa uma 
alta nos preços. O encontro do 
Conselho nesta quinta-feira 
ocorre um dia após a Câmara 
dos Deputados ter concluído 

a votação do projeto de lei que 
cria um teto para o ICMS que 
incide sobre combustíveis, 
energia, telecomunicações e 
transporte coletivo.

Internamente, o alto escalão 
da Petrobras já vinha há pelo 
menos três semanas acompa-
nhando de perto a evolução do 
preço da gasolina. Essa mesmo 
fonte lembrou que um novo au-
mento no diesel entrou no radar 
há duas semanas, quando o va-
lor do barril chegou aa US$ 120 
no mercado internacional.

Violência
ECONOMIA

Rio dará, a partir de terça-feira, segunda dose de 
reforço contra Covid para maiores de 40 anos
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PACHECO

m reação ao reajuste divulgado nesta sex-
ta-feira pela Petrobras, o presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), dis-
se que o governo deveria aceitar "dividir 
os enormes lucros" da estatal.

Pacheco é favorável à Conta de Estabi-
lização de Preços, proposta já aprovada 
pelo Senado que permite que o governo 
use os dividendos da Petrobras para mi-
tigar os efeitos da alta nos combustíveis, 

gerando um auxílio para famílias de baixa renda. Ele cobra a Câ-
mara dos Deputados para aprovar também o projeto de lei.

"Se a situação dos preços dos combustíveis está saindo do con-
trole, o governo deve aceitar dividir os enormes lucros da Petro-
bras com a população, por meio de uma conta de estabilização de 
preços em momentos de crise", disse Pacheco.

"Afinal, é inexistente a dicotomia Petrobras e governo, 
pois a União é a acionista majoritária da estatal e sua dire-
toria indicada pelo governo. Além disso, medidas seme-
lhantes estão sendo adotadas por outros países em favor 
de sua economia e de sua população."

"O Senado aprovou inúmeras matérias legislativas que 
estavam ao seu alcance e agora espera medidas rápidas 
e efetivas por parte da Petrobras e de sua controladora, a 

Rodrigo Pache-Rodrigo Pache-
co, presidente co, presidente 
do Senado Fede-do Senado Fede-
ral, durante ses-ral, durante ses-
são do plenário são do plenário 
Foto: Cristiano Foto: Cristiano 
Mariz / Agência Mariz / Agência 
O GloboO Globo

União. Já que o governo é contra discutir a política de 
preços da empresa e interferir na sua governança, a 
conta de estabilização é uma alternativa a ser consi-
derada", afirmou o presidente do Senado em nota.

Na Câmara dos Deputados, o presidente Arthur Lira (PP-
-AL) convocou uma reunião de líderes na próxima segunda-
-feira para tratar de combustíveis. Em declarações hoje, ele 

defendeu aumentar a taxação da estatal e pediu a renúncia 
do presidente da Petrobras.

Um das propostas discutidas na Câmara para frear o 
preço dos combustíveis seria aumentar a tributação dos di-
videndos da Petrobras. A arrecadação obtida com a medida 
seria usada para subsidiar de alguma forma o preço dos com-
bustíveis, segundo os defensores dessa medida.

O engenheiro de software sul-
-coreano Kiyoung Jung, de 38 
anos, tornou real um meme que 
circulou pelas redes sociais nesta 
semana: fez uma sepultura para o 
Internet Explorer. As fotos que se 
tornaram virais mostram a lápide 
no terraço de um café, na cidade 
de Gyeongju, a 276 km da capital 
Seul. À AFP, Jung falou que o na-
vegador, extinto pela Microsoft 
nesta quarta-feira, tornou sua 
vida uma miséria.

A Coreia do Sul, que tem 
uma das velocidades médias de 
internet mais rápidas do mun-
do, permaneceu estranhamen-
te ligada ao Internet Explorer 
da Microsoft, que foi aposenta-

do pela empresa no início desta 
semana após 27 anos.

No Twitter, vários foram os usu-
ários que compartilharam monta-
gens de túmulos para o browser, 
mas, em homenagem à "morte" do 
navegador, o engenheiro Kiyoung 
Jung tornou real essa lápide: mar-
cada com o logotipo do Explorer, 
ela foi colocada no telhado de 
um café na cidade sul-coreana 
de Gyeongju com a inscrição "Ele 
era uma boa ferramenta para bai-
xar outros navegadores".

As imagens da piada de Jung 
se espalharam rapidamente pe-
las redes sociais. "Tem sido mui-
to emocionante fazer os outros 
rirem", disse o engenheiro, que 

HOMEM QUE 'SOFRIA' COM INTERNET 
EXPLORER FAZ TÚMULO PARA 
NAVEGADOR NA COREIA DO SUL

E

FALA EM 'DIVIDIR LUCROS' FALA EM 'DIVIDIR LUCROS' 
DA PETROBRAS APÓS DA PETROBRAS APÓS 
REAJUSTE DE COMBUSTÍVEISREAJUSTE DE COMBUSTÍVEIS

ficou satisfeito com a resposta 
dos internautas. Ele ainda expli-
ca que, ao lado do irmão (que é 
o proprietário do café), planeja 
deixar o monumento no telha-
do indefinidamente.

Atuando também como de-
senvolvedor de web, Jung disse 
à AFP que constantemente "so-
freu" no trabalho por causa de 
problemas de compatibilidade 
envolvendo o navegador extinto.

— Na Coreia do Sul, quando 
você está fazendo um trabalho de 
desenvolvimento web, a expec-
tativa sempre foi que ele deveria 
ficar bem no Internet Explorer, 
em vez do Chrome — disse ele.

Túmulo para o Internet Explorer, da Microsoft, que foi aposentado pela empresa no início desta semana; Túmulo para o Internet Explorer, da Microsoft, que foi aposentado pela empresa no início desta semana; 
ele fica no telhado de um café na cidade de Gyeongju, na Coreia do Sul Foto: Kiyoung Jung / AFPele fica no telhado de um café na cidade de Gyeongju, na Coreia do Sul Foto: Kiyoung Jung / AFP
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Casos de investigação:

Mau exemplo

após denúncia de tentativa de extorsão
SUBDIRETOR DE PENITENCIÁRIA É EXONERADO

Um subdiretor de uma unidade pri-
sional da Secretaria estadual de Admi-
nistração Penitenciária (Seap) foi exo-
nerado do cargo, na última quarta-feira. 
O afastamento do policial penal ocorreu 
depois de um detento do Presídio Pláci-
do de Sá Carvalho, localizado no Com-
plexo do Gericinó, na Zona Oeste do Rio 
, denunciar que o agente faria parte de 
um bando que pediu R$ 35 mil para não 
sequestrar a mulher do interno.

O subdiretor foi detido por homens 
corregedoria da Seap e levado para pres-
tar esclarecimentos na 34ªDP (Bangu), 
sendo em seguida liberado. Ele era lota-
do numa penitenciária diferente da uni-
dade onde o preso supostamente sofreu 
a tentativa de extorsão.

De acordo com reportagem exibida 
pelo Bom Dia Rio, da TV Globo, um com-
parsa do preso foi sequestrado, em Cabo 
Frio, na Região dos Lagos. O interno te-
ria recebido um telefonema na cadeia, 
quando foi exigido R$ 35 mil para que o 
homem fosse libertado. Segundo o por-
tal de notícias G1, o detento declarou na 
delegacia que o pagamento foi efetua-
do. Os bandidos, no entanto, pegaram 
os contatos existentes no celular do ho-
mem que foi colocado em liberdade.

Pouco depois, o interno do Plácido 
de Sá Carvalho passou a receber tele-
fonemas, em um celular que utilizava 
na cadeia, exigindo dinheiro para que 
sua mulher não fosse também seques-
trada. O preso, então, ligou para sua es-
posa e a avisou, pedindo em seguida, 
que ela saísse de casa para evitar ser 
localizada pelo grupo sequestrador. 
Pouco depois, ele quebrou o telefone.

No último dia 14, o preso recebeu 
na cadeia um bilhete escrito pelos 
sequestradores. A mensagem foi re-
passada por outro detento, segundo 
o denunciante, a mando do subdire-
tor de um outro presídio . Procurada, 
a Seap informou que, na data acima, 
o policial penal entrou no Plácido de 
Sá Carvalho dizendo que iria conver-
sar com o diretor da unidade. No en-
tanto, ele acabou indo ao encontro 
de um preso que fazia a faxina

Ao saber da denúncia, a direção 
do Plácido de Sá Carvalho acionou a 

corregedoria. O subdiretor foi detido 
ainda no interior da unidade que vi-
sitava. Procurada, a Polícia Civil dis-
se apenas que o caso foi registrado 
na 34ªDP. Ao Bom Dia Rio, o subdi-
retor negou as acusações e disse que 
sequer conhece o detento. E acres-
centou ainda que vai provar sua ino-
cência durante a investigação.

Já a Seap informou que abriu uma 
sindicância para apurar o fato. Abaixo, 
a íntegra da nota enviada pelo órgão." 
A Secretaria de Estado de Administra-
ção Penitenciária (SEAP) esclarece que 
a detenção e condução de um subdi-
retor de unidade prisional à Delegacia 
Policial foram efetuadas pela própria 
Polícia Penal, tão logo a direção da 
unidade, onde ocorreu a tentativa de 
extorsão, soube do ocorrido. O sub-
diretor, suspeito do crime, foi ime-
diatamente afastado e exonerado e a 
Corregedoria da Seap já instaurou sin-
dicância interna para apurar os fatos."

A Justiça do Rio decretou a 
prisão do mecânico Joilson do 
Carmo Tavares, de 34 anos, que 
é acusado de agredir, esfaquear 
e balear a ex-mulher, a estudan-
te do ensino médio Nathália 
Maria da Silva, de 29 anos, na 
tarde de quarta-feira (15), em 
Brás de Pina, na Zona Norte do 
Rio. A expedição do mandado 
é do Plantão Judiciário, nesta 
sexta-feira. O pedido pela prisão 
temporária do suspeito foi feita 
na noite desta quinta-feira pelo 
delegado Flávio Ferreira Rodri-
gues, titular da 33ª DP (Realen-
go). A vítima está internada em 
estado grave Hospital Municipal 
Albert Schweitzer, em Realengo.

Para embasar o pedido de 
detenção do suspeito, Ferreira 
Rodrigues anexou no pedido o 
depoimento da vítima, que con-
tou que o filho de 5 anos, que 
é autista, estava no banco de 
trás do carro e presenciou toda 
a agressão. Após a tentativa de 
feminicídio – como a polícia 
instaurou o inquérito – Joilson 
abandou Nathália e fugiu com o 
filho. A criança foi entregue pela 
avó materna nesta quinta na 
sede da 33ª DP.

prisão de ex-marido
 que esfaqueou 
e baleou estudante
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Justiça decreta

 Fachada da entrada do Complexo do Gericinó  Fachada da entrada do Complexo do Gericinó 
em 13/04/2021. Fotografia: Brenno Carvalho em 13/04/2021. Fotografia: Brenno Carvalho 
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A mulher, que estava com 
o filho, voltava para casa em 
Costa Barros quando o suspeito 
a chamou para conversar e, pos-
teriormente, foi atacada a socos, 
chutes, facadas e alvejada.
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VIOLÊNCIABriga entre militares e policiais em 

boate termina com um ferido

Uma jovem, de 18 anos, deu en-
trada com um tiro no ombro, nesta 
sexta-feira, no Pronto Socorro Central 
Dr. Armando Gomes de Sá, no Bairro 
Zé Garoto, em São Gonçalo, na Região 
Metropolitana do Rio. Primeiras infor-
mações dão conta de que a vítima foi 
atingida por uma bala perdida pouco 
depois que tiros foram ouvidos no 
Complexo do Salgueiro, também em 
São Gonçalo. Na última quarta-feira, 
a Polícia Militar iniciou a ocupação da 
comunidade por tempo indetermi-
nado. A ação aconteceu depois que o 
serviço de inteligência da PM desco-
briu que bandidos estavam organi-
zando uma festa de aniversário para 
o traficante Antônio Ilário Ferreira, 
conhecido como Rabicó.

O evento começaria na quarta-feira 
e duraria até o final do feriado . A ação 
também teria o objetivo de evitar a 
movimentação de grupos criminosos. 
Um dos chefes de uma facção crimino-
sa e suspeito de chefiar o comércio de 
drogas no Complexo do Salgueiro, Ra-
bicó tem mandado de prisão expedido 

em seu nome pelo Tribunal de Justiça 
do Rio de Janeiro . Um dia depois do 
início da ocupação, moradores da co-
munidade realizaram um protesto na 
BR-101, perto do quilômetro 308, em 
São Gonçalo. A manifestação teria sido 
um pedido de paz por conta dos cons-
tantes tiroteios na região.

Nesta sexta-feira, segundo mora-
dores da região, viaturas e um carro 
blindado da PM foram vistos circu-
lando pelas vias de acesso ao Com-
plexo do Salgueiro . Procurada, a Polí-
cia Militar informou que uma equipe 
de policiais foi atacada quando pa-
trulhava a comunidade e realizava 
a retirada de barricadas. Segundo a 
PM, os tiros vieram de uma região de 
mata e os agentes não chegaram a 
fazer disparos. Abaixo, a íntegra da 
nota enviada pela corporação.

"A Assessoria de Imprensa da Se-
cretaria de Estado de Polícia Militar 
informa que nesta sexta-feira (17/06), 
equipe do 7ºBPM (São Gonçalo) foi 
acionada para verificar a chegada de 
uma vítima de disparo de arma de 

Briga entre militares e PMs 
termina com um ferido

Bala perdida fere mulher no 
Complexo do Salgueiro, em São 
Gonçalo, na Região Metropolitana

Sábado 18 a Segunda 20 de Junho de 2022 

Uma confusão em uma boate de Pieda-
de, na Zona Norte do Rio, na madrugada 
desta sexta-feira, entre militares do Exér-
cito e um cabo da Polícia Militar terminou 
com um dos agentes baleado na cabeça. 
O PM David Trancoso Daniel, lotado na 
Unidade de Polícia Pacificadora (UPP), foi 
preso em flagrante por tentativa de homi-
cídios contra o soldado Willamins Cardo-
so da Silva. De acordo com a Polícia Civil, 
a briga teria começado após os agentes do 
Exército terem abordado uma mulher.

Após o desentendimento, os envolvi-
dos foram expulsos da festa, que acontecia 
no Espaço de Evento Fábrica 40° Graus, na 
Rua Manoel Vitorino. O PM então foi até a 
sala de acautelamento, pegou uma Pistola 
Glock .40 e efetuou disparo para dispersar 
a confusão, sendo a Polícia Militar. Ainda 
segundo os agentes, os militares teriam 
ido para cima de David, que atirou outras 
duas vezes. Um dos tiros acabou atingin-
do a cabeça de Willamins.

O soldado do Exército foi levado para o 
Hospital Pasteur, no Méier, e precisou pas-
sar por uma cirurgia.

— Foi uma confusão generalizada , os 
seguranças retiraram os militares e a briga 
confinou do lado de fora. Um policial mili-
tar que não estava envolvido na confusão 

fogo no Pronto Socorro Dr. Arman-
do Gomes de Sá Couto, no bairro Zé 
Garoto, em São Gonçalo. Na unidade 
de saúde, os policiais constataram o 
fato, e foram informados que a vítima, 
oriunda do Complexo do Salgueiro, se-
guia em atendimento médico. A ocor-
rência foi encaminhada para a 72ªDP. 
No início da manhã, equipe que atua 
na ocupação no Complexo do Salguei-
ro e que estava em patrulhamento 
pela região, realizando desobstrução 
de vias, foi alvo de disparos vindos de 
região de mata. De acordo com relato 
dos policiais militares que estavam na 
ocorrência, não houve confronto."

Na última terça-feira, um dia antes 
do início da ocupação, os moradores do 
Complexo do Salgueiro já tinham sofri-
do com uma intensa troca de tiros, en-
tre policiais e bandidos, que terminou 
com três suspeitos mortos. Segundo a 
PM, na ocasião, agentes do 7ºBPM re-
alizavam um patrulhamento quando 
se depararam com um grupo de crimi-
nosos armados em dois veículos na Es-
trada de Itaúna. Houve confronto e três 
suspeitos foram atingidos e socorridos 
ao Hospital Estadual Alberto Torres. 
Com eles, foram apreendidos um fuzil 
calibre 5.56, duas pistolas, um rádio co-
municador e um cinto.

acabou tomando as dores dos fatos, 
sacou uma arma, deu dois disparos e 
quando tentou apaziguar a situação, 
ele atirou uma outra vez e acertou a 
cabeça do militar que está internado 
e passa por cirurgia — disse o delega-
do Hilton Alonso, titular da 21ª DP.

Após a confusão, o PM se apre-
sentou na 24ª DP (Piedade) e em 
seguida foi levado para a 21ª DP 
(Bonsucesso), onde é a Central de 

Flagrantes. Lá, ele deu sua versão 
e acabou sendo preso em flagrante 
por tentativa de homicídios.

A advogada Natália Fonseca de 
Carvalho, que defende o policial, 
afirmou que seu cliente estava 
deixando a boate quando pensou 
que seria atacado pelos militares 
do Exército. Ela alega que os poli-
ciais do Exército possa ter confun-
dido seu cliente.

— Ele estava na boate e saiu para ir para casa e 
nesse momento ele viu uma confusão generali-
zada, que não era com ele. Então, o meu cliente 
para se defender efetuou os disparos para o auto 
e, infelizmente, atingiu a vítima. Ele acreditou 
que seria atacado porque ele estavam se apro-
ximando, ele se identificou e mesmo assim ele 
foram para cima dele. Acredito que eles tenham 
o confundido com quem eles estavam brigando 
dentro da boate. Infelizmente, aconteceu essa 
fatalidade. Ele só disparou para cessar a injusta 
agressão — disse a advogada.

A defensora disse que durante a audiência de cus-
tódia, que deverá acontecer neste sábado, vai desta-
car que seu cliente é réu primário, tem residência fixa 
e pode responder o processo em liberdade.

— A prisão é injusta. Ele estava numa imi-
nente agressão. Então, na audiência de custó-
dia vamos tentar converter a prisão em flagran-
te em medidas cautelares diversas da prisão. 
Ele é réu primário, tem residência fixa e é facil-
mente encontrado — destacou.

O militar será levado para a Unidade Prisio-
nal da PM, no Fonseca, em Niterói.

Uma equipe da 1ª Delegacia de Polícia Ju-
diciária Militar (DPJM) esteve na unidade de 
saúde e falou com o cirurgião. Segundo a Cor-
regedoria Interna da PM, “após o contato com 
o médico cirurgião, o mesmo relatou que o im-
pacto do projétil na caixa craniana da vítima, 
houve um deslocamento do cérebro e que a 
cirurgia recolocou o órgão no lugar, sendo re-
tirado fragmentos ósseos e balísticos, contida a 
hemorragia e realizada a sutura”.
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PESSOAS COM DEFICIÊNCIA DE MESQUITA 
PASSEIAM NO JARDIM BOTÂNICO

VAI CRIAR 
ESCOLA 
INTERCULTURAL
BRASIL-MÉXICO

A Prefeitura de Duque de 
Caxias, por meio das Secreta-
rias Municipais de Educação, 
Ciência e Tecnologia e Fundec, 
promoverá a criação de uma 
Escola Intercultural Brasil-Mé-
xico. O objetivo é permitir que 
os alunos do projeto tenham 
contato com a cultura, arte e 
costumes mexicanos.

A reunião que definiu os 
parâmetros do projeto ocorreu 
na última semana na Escola 
Municipal Nilcelina dos Santos 
Fereira, em Santa Cruz da Serra, 
e contou com a presença do 
prefeito de Duque de Caxias, 
Wilson Miguel, da secretária de 
educação, Roseli Duarte, da di-
retora de Educação da Fundec, 
Alcineia Oliveira, a cônsul do 
México no Rio de Janeiro, Ana 
Luiza, e coordenador de proje-
tos da Fundec, Antônio Carlos.

O programa irá viabilizar o 
intercâmbio de informações 
e, sobretudo, de profissionais 
e estudantes ligados à escola. 
Além disso, o consulado me-
xicano forneceu para a escola 
uma série de materiais didáti-
cos em espanhol.

No mês passado, a prefeitu-
ra, representada pela diretoria 
de relações internacionais e 
convênios, assinou um acordo 
com a Universidade Anônima 
de Guadalajara e a cidade de 
Zapopan, no México, a fim de 
promover para toda a rede de 
ensino intercambio educa-
cional, tecnológico e cultural 
entre as duas cidades.
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DUQUE DE CAXIAS
ASSISTÊNCIA SOCIAL

Sábado 18 a Segunda 20 de Junho de 2022 

Eduardo Lima, organizador 
do passeio, destaca a importân-
cia de realizar eventos como 
esse. “Às vezes, alguns deles 
não têm condições financeiras 
ou facilidade de deslocamen-
to, como é o caso de usuários 
de cadeiras de rodas. Mas não 
podemos deixar de incluir esse 
público”, frisa. 

Um dos pontos mais inte-
ressantes da visita foi o Jardim 
Sensorial. O espaço de inclusão 
proporcionou uma experiência 
interativa aos mesquitenses, 
que puderam estimular os 
sentidos ao tocar nas plantas e 
sentir sua textura e aroma. E, ao 
longo do passeio, o grupo ainda 
pôde conhecer a diversidade 
da flora brasileira e estrangeira 
que ali é conservada. 

A família da Maria Elizabeth 
foi uma das que aproveitaram 

o passeio. Ela é moradora de 
Mesquita há 39 anos e conta 
que já visitou o Jardim Botâ-
nico quando criança. Agora, 
no entanto, ela pôde levar os 
filhos, Lucas, que tem 10 anos e 
é autista, e Alice e Letícia, de 14 
e 8 anos, respectivamente.

“Pela prefeitura, é a primei-

ra vez que venho ao passeio. 
E, como uma pessoa que luta 
pelos direitos, acho importan-
te que qualquer minoria tenha 
esses momentos de inclusão 
e integração para socializar e 
aproveitar como qualquer ou-
tra pessoa”, valoriza a mesqui-
tense, que tem 43 anos.

Eduardo Lima, orga-
nizador do passeio, 
destaca a importância 
de realizar eventos 
como esse. “Às vezes, 
alguns deles não têm 
condições financei-
ras ou facilidade de 
deslocamento, como é 
o caso de usuários de 
cadeiras de rodas

Grupo com mais de 30 pessoas, incluindo os acompanhantes, foi 
levado ao local pela equipe da Assistência Social

a semana pas-
sada, um la-
zer diferente 
e m p o l g o u 
um grupo de 
mesquiten-
ses. A Pre-
feitura de 
Mesquita, 
por meio 

da Subsecretaria Municipal de As-
sistência Social, levou pessoas com 
deficiência para visitar o Jardim 
Botânico, na Zona Sul carioca. Por 
lá, mais de 30 mesquitenses, entre 
pessoas com deficiência e acom-
panhantes, tiveram a chance de 
conhecer um pouco do local e sua 
importância histórica.

Esse não é o primeiro passeio 
que o grupo faz. Eles já visitaram 
o AquaRio, o Cristo Redentor e a 
Praia de Copacabana, entre ou-
tros destinos. E, em maio, tive-
ram a experiência de visitar uma 
exposição de arte no CCBB, o 
Centro Cultural Banco do Brasil. 
A ideia, no entanto, é continuar 
proporcionando outros.

“Estamos planejando, ainda 
esse ano, visitar outros lugares. 
Inclusão não pode ficar apenas 
dentro do município. Por isso, é 
importante tornar acessível para 
esses mesquitenses a chance de 
conhecer pontos turísticos”, ex-
plica Rondinelli de Oliveira Souza, 
que atua na Secretaria Municipal 
de Governança no planejamento e 
na implantação de políticas públi-
cas voltadas principalmente para 
as pessoas com deficiência.

N
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O Arsenal encaminhou um acordo com 
o Manchester City e está próximo de acer-
tar a contratação de Gabriel Jesus. A oferta 
do time londrino gira em torno dos 58 mi-
lhões de euros (R$ 310 milhões), segundo 
o jornal The Times e a emissora Sky Sport. 
E o Palmeiras fica de olho porque pode re-
ceber uma bolada.

O Verdão tem 5% dos direitos econômi-
cos de Gabriel Jesus, além de receber 2% 
do mecanismo de negociação da Fifa. As-
sim, caso os valores sejam os informados, 
receberia R$ 21,7 milhões.

Na temporada passada pelo Manches-
ter City, o atacante participou de 41 jogos, 
fazendo 13 gols e dando 13 assistências.

Revelado pelo Palmeiras em 2015, Ga-
briel Jesus, disputou 83 partidas pelo time, 
com 28 gols marcados. Conquistou dois tí-
tulos pelo clube, a Copa do Brasil de 2015 e 
o Campeonato Brasileiro de 2016.
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O lateral-direito Isla está de despedi-
da do Flamengo. O chileno recebeu uma 
proposta do Universidad Católica-CHI, 
e a diretoria rubro-negra o liberou para 
acertar com o novo clube. A rescisão será 
oficializada em breve.

A saída já era esperada. Isla perdeu espaço 
no time em 2022, com a chegada de Paulo 
Sousa, e chegou a ficar desgastado após o 
caso de indisciplina cometido no início do 
ano. Na ocasião, ele alegou sintomas gripais 
e foi dispensado de uma partida pelo Cam-
peonato Carioca, mesmo tendo testado ne-
gativo para Covid. Horas depois, ele mesmo 
publicou imagens suas em uma festa.

O desfecho acaba sendo positivo para am-
bos. Para o Flamengo, porque não contava 
mais com o jogador e teria que pagar seus 
salários até o fim do ano, quando o contrato 
chega ao fim. E também para Isla, que rea-
lizará o sonho de jogar no Chile como pro-
fissional, o que ainda não havia conseguido. 
Embora seja formado na base do Católica, 
seu primeiro clube foi a Juventus-ITA.

Flamengo e Isla acertam rescisão; 
lateral vai para a Universidad Católica

ISLA SE DESPEDE DO FLAMENGO APÓS 83 JOGOS E QUATRO GOLS FOTO: GILVAN DE SOUZA

Saiba quanto o 
Palmeiras irá receber 
se Gabriel Jesus for 
vendido pelo City

Sábado 18 a Segunda 20 de Junho de 2022 

Futebol

a fazer os exames nesta sexta para 
ser anunciado pelo Flamengo

Ao todo, Isla soma 83 partidas 
pelo Flamengo. No clube desde 
2020, marcou quatro gols e ainda 

deu 11 assistências. Foi campeão 
brasileiro em 2020 e do Carioca e 
da Supercopa do Brasil em 2021.

Everton Cebolinha começaEverton Cebolinha começa

om a contratação de 
Everton Cebolinha 
acertada, o Flamen-
go vive a expectati-
va de anunciar seu 
mais novo reforço. 
O atacante começa 
a fazer os exames 
médicos nesta 
sexta. Passada 

esta etapa e com ele sendo aprovado 
em todos os testes, o clube oficializará 
sua chegada, o que pode ocorrer ainda 
nesta sexta ou no sábado.

O acerto com o Benfica está defini-
do desde quarta-feira. O investimento 
para a aquisição do ponta esquerda 

será de 13,5 milhões de euros em par-
celas divididas por quatro anos, com 
bonificações por metas que podem 
levar o custo da operação a 16 milhões 
de euros — ou cerca de R$ 85 milhões 
por 100% dos direitos econômicos —, 
valor que era a pedida inicial do clube 
português. De acordo com o site Ge, o 
vínculo será até junho de 2027.

Com a lesão ligamentar de Bruno 
Henrique confirmada e seu provável 
retorno apenas em 2023, a contratação 
de Cebolinha ganhou ainda mais força. 
Mas uma coisa não está ligada a outra. 
Tanto que o acerto com o Benfica já ha-
via saído antes da torção sofrida pelo 
atacante rubro-negro.
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